

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1850-1857 : Une nouvelle posture publique établie, académies et salons](#)[Collection](#)[1850 \(31 mai-18 octobre\) : Une posture politique et publique à établir](#)[Item](#)[Ems, Jeudi 25 juillet 1850, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Ems, Jeudi 25 juillet 1850, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Conversation](#), [Enfants \(Benckendorff\)](#), [Portrait](#), [Réseau social et politique](#), [Santé \(Dorothée\)](#), [Vie quotidienne \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1850-07-25

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 2747, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 13

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Ems le 25 Juillet 1850

Si je ne me trompe, ou si l'on ne me trompe, Montebello est de la commission du 25. C'est une bien bonne nouvelle pour moi à condition que cela l'oblige vraiment à la résidence à Paris, mais je crois que ces messieurs se dispensent. J'ai été un peu

souffrante hier. Le froid succédant à la chaleur ne m'a pas convenu. C'était hier le jour de naissance du duc de Nassau. Grande fête et bal. Tout le monde y a été. La princesse Grasalcowitch renonçant à sa promenade pour essayer des robes ! Est-ce possible ? Si je vais à Schlangenbad, ce que je crois tout-à-fait, ce sera le 8 août pour y passer quinze jours. Cela me ramène à Paris les derniers jours d'août. Quelle tranquillité d'esprit dans la vie que je mène ici ! Sauf une demi-heure de conversation avec le Prince Paul il n'y a pas avec qui échanger un mot sérieux. Je crois que cela est très sain. Constantin m'apprend l'intérieur de Potsdam, et l'intérieur Impérial, dans celui-ci rien de changé depuis mon temps. Cependant bien des détails piquants. Sa femme ne manque pas d'une certaine finesse d'observation. Elle est remarquablement bien élevée, toutes les nuances de la politesse. Sous ce rapport elle me plaît tout-à-fait. Ils restent encore huit jours auprès de moi. Elle a un tas de parents ici. Tout cela a bon air et grand air. Constantin trouve qu'ils sont trop nombreux. Je n'ai pas un mot de nouvelles. Aujourd'hui j'espère des lettres. Adieu. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Ems, Jeudi 25 juillet 1850, Dorothée de Lieven à François Guizot, 1850-07-25

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 24/02/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/3444>

Copier

Informations éditoriales

Date précise de la lettreLe 25 juillet 1850

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionEms (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 11/04/2022 Dernière modification le 18/01/2024

éte plus ménagé.

Le petit article du Constitutionnel sur la
première communion du Comte de Paris est
intressant. Mais évidemment le Roi est toujours
très faible. J'aurai envie de re-jouer le des-
cours avec détail.

Adieu, adieu. Je crois envier que les emp-
êches soient une humbug. Je n'ai pas envie d'être.
On envoie là les personnes à qui on ne veux
ni bien ni mal. Adieu, adieu.

2747
Eust le 25 Juillet 1850. /

Si j'ai une troupe, on va faire
une autre troupe, Montebello et
de la communion du 25. cette
fois trouvée nouvelle pour moi,
à condition qu'elle l'oblige
m'accueillir à la résidence
à Paris. mais je crois que
ce Nasserine se disparaîtra.
j'ai été une peu souffrante
hier. le froid succédant à
la chaleur me me aperçus
c'était hier le jour de la communion
du Due de Nassau. grand fêt
et bal. tout le monde y a été.
le prieuré gracieusement fourni
cette à sa procession pour
changé de robes! ut ne posséder,

Si j'arrive à Schleswbourg, je
peux venir tout à fait, et sera le
8 au matin pour y passer quatre
jours. Cela me ramènera à
paris le dernier jour d'aujourd'hui
quelle tranquillité d'esprit
dans la vie que j'aurai alors !
sauf une heure de
conversation avec Pauline.
Paul il n'y a pas d'asseyez
échanges sur ce qui se passe.
je crois que cela va très bien.
Constantin m'a parlé hier
des rues de Stockholm, et l'intérieur
de l'empire. Deux choses je sais
de temps déjà mais non trop,
apprendant bien des détails
peut-être. Va faire un

espace par d'une certaine
finie d'observation. Elle est
remarquablement bien placée,
toute la maison de la police.
Sur ce rapport elle me plaît
tout à fait. ils tentent un
huit jours après d'arriver.

Mais c'est très difficile
tout cela à bon air et
grand air. Constantin trouve
qu'ils sont trop nombreux.

je n'ai pas mal de
lettres. aujourd'hui j'ai pris
des lettres. adieu. adieu.